





INFORME DE ACTIVIDADES DEL VOCAL HÉCTOR DÍAZ, GADPR ALANGASÍ, DE ENERO A DICIEMBRE DEL AÑO 2024.





Bailoterapia:

Se mantuvo el proyecto de bailoterapia en el Parque de Alangasí todos los martes y jueves de 19h00 a 20h00, beneficiando a unas 250 personas al mes de todas las edades. Se promovió la salud física y mental, reduciendo estrés y ansiedad.

Camisetas para Bailoterapia:

Se gestionaron camisetas en la Empresa Textiles Padilla para entregar a todos los participantes, reforzando la identidad del grupo y motivando la asistencia.









Bailoterapia en Parque de Alangasí

Se mantuvo activo el proyecto de bailoterapia durante todo el 2024 en el Parque Central de Alangasí, con clases martes y jueves de 19h00 a 20h00. Participaron aproximadamente 250 personas al mes, de todas las edades, promoviendo la salud física, mental y la integración comunitaria.

Entrega de camisetas a participantes de bailoterapia
Se gestionaron camisetas a través de la Empresa Textiles
Padilla para todos los asistentes al grupo de bailoterapia,
fortaleciendo la identidad del proyecto y la motivación de
los beneficiarios.

Paseo recreativo para grupo de bailoterapia

Se organizó un paseo con apoyo de la Prefectura para 36 participantes del grupo de bailoterapia, utilizando gratuitamente canchas, piscina, sauna e hidromasaje en el Complejo Deportivo Mirador de los Valles como incentivo y cierre de actividades anuales.









Master Class de bailoterapia

Se realizó un Master Class masivo de bailoterapia en el Parque de Alangasí, abierto a la comunidad, con participación de grupos externos y gimnasio local SMAR FIL, reforzando la actividad física y la convivencia.

Participación en Mundialito Rural 2024

Se coordinó la representación de Alangasí en el Mundialito Rural organizado por CONAGOPARE, en indorfútbol y ecuavoley, logrando vicecampeonato en ecuavoley en Tababela. Se gestionaron canchas, hidratación y logística.

Trámite de canchas y logística para competencias Se realizaron gestiones ante la Liga Parroquial para uso de canchas de fútbol y ecuavoley, asegurando agua potable y refrigerios para los equipos durante las jornadas de competencia.









Cuadrangular de ecuavoley por fiestas de parroquialización

Se organizó un cuadrangular de ecuavoley con equipos de Radio Canela, Centro de Salud Dr. Lamiña, Cooperativa de Taxis COTAC y el equipo del GAD Alangasí, fomentando integración barrial y celebración de la fecha festiva.

Curso vacacional en Casa Somos

Se coordinó y gestionó un curso vacacional en Casa Somos para niños de 4 a 17 años, organizado en dos jornadas de mañana. Se entregaron balones para actividades recreativas y deportivas.

Inicio de curso de Artes Marciales en el Ágora Se inició el proyecto de Artes Marciales en el Ágora de Alangasí con 28 alumnos, acompañado por autoridades parroquiales y zonales para impulsar actividades deportivas formativas.







nuevos espacios.



Cultura, Deporte y Recreación

Proyecto de Patinaje en Ágora de Alangasí En septiembre se arrancó el proyecto de Patinaje en el Ágora con inscripción inicial de 35 niños, actualmente 68, divididos en tres grupos horarios de 08h00 a 11h00, fomentando la práctica deportiva en

Show navideño de Patinaje y entrega de caramelos Se organizó un show navideño de Patinaje en el Ágora, con participación de alumnos, instructores y padres de familia. Se entregaron caramelos y chocolate a niños, adultos mayores y público asistente como cierre de actividades anuales.









Infraestructura y Vialidad

Asfaltado de calles Río Zamora y Simón Bolívar Se supervisó la ejecución de asfaltado en las calles Río Zamora y Simón Bolívar con levantamiento de adoquines y sustitución por capa asfáltica, en coordinación con el Consorcio Alangasí y el Fondo Rural del Municipio. Se realizaron recorridos y control técnico permanente junto al administrador de contrato para garantizar calidad y cumplimiento.









Ambiente y Gestión de Riesgos

Minga de limpieza en quebrada Huilajacho

Se organizó y coordinó una minga de limpieza en la quebrada Huilajacho, paralela a la calle Ilaló, junto a técnicos de la Administración Zonal y vecinos. Se retiraron ramas y palos para asegurar el flujo de agua y prevenir desbordamientos.







Fortalecimiento Institucional y Participación Ciudadana

Sesiones ordinarias y extraordinarias del GAD

Se participó activamente en 24 sesiones ordinarias y 5 extraordinarias del GAD Alangasí durante 2024, aportando en decisiones clave de planificación y ejecución de proyectos.

Verificación domiciliaria de beneficiarios de bono MIES Se colaboró con el MIES en la identificación y verificación de domicilios de beneficiarios del bono en sectores como San José del Tingo, asegurando que la ayuda llegue a quienes realmente lo necesitan.







Fortalecimiento Institucional y Participación Ciudadana

Reuniones con barrios para coordinación de seguridad Se mantuvieron reuniones con dirigentes y vecinos de Mirasierra, San Gabriel y Playa Chica para analizar la situación de inseguridad y respaldar la propuesta de una Unidad de Vigilancia Comunitaria (UVC) para el Valle de los Chillos, involucrando Policía Nacional, AMT, AMC, Fiscalía y Bomberos.

Participación en reuniones interinstitucionales por seguridad

Se asistió a mesas de trabajo con Policía Nacional, Cuerpo de Bomberos y Administración Zonal para coordinar acciones de control y seguridad en toda la parroquia, manteniendo actualizados sistemas de alarma comunitaria y botón de pánico.



